

## Rosen am Valentinstag und Spaziergang bei Mondschein

Im Februar gab es für die Frauen vom Gemeinnützigen Frauenverein Niederurnen gleich doppelt Gelegenheit für ein geselliges Zusammenkommen.



Mit dem Angebot von einem Jass-Workshop sind wir dem an der letztjährigen Hauptversammlung geäußerten Wunsch nachgekommen. Das Datum wurde per Doodle auf den 14. Februar festgelegt und so bekam für einmal die Rose am Valentinstag eine ganz neue Bedeutung. Auf eine unkomplizierte und kollegiale Art durften an diesem Abend die Anfänger von den Könnern profitieren.

Am Freitag darauf stand unser Mondscheinspaziergang mit Fondueplausch an. Rund 25 Frauen nahmen die von Gaby Lengacher ausgefeilte Route unter die Füsse um uns danach, im gemütlichen Weinstübli der Familie Violetti, zu stärken. Die Caquelons standen bereits gefüllt, aber kalt für uns bereit. Dies führte zu einem tischübergreifenden Wettbewerb und am Ende schafften es alle, die käsige Masse zum Köcheln zu bringen. Gut Ding will eben Weile haben und so hat das verdiente Fondue hervorragend geschmeckt. Herzlichen Dank an Gaby für die Organisation und an Vali für die Gastfreundschaft.